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São João Batista
foi apresentada
em Bombinhas

Gaspar, 25 a 28 de Novembro de 2006 - R$ 1,25

Alunos das Oficinas Culturais

expõem seus trabalhos
na mostra

"Talentos

Começa hoje
Veloterra
em llhota no

Motódromo do Miro

Desassoreamento de ribeirão foi
realizado com máquina particular
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ESPA o ABERTO JORttAL METAS
25 a 28 de Novembro de 2006

EDITORIAL·

O trânsito caótico
Embora se fale muito na construção da

segunda ponte em Gaspar, um problema
tende a se tomarmaior na medida em que
existem poucas soluções sem que se tenha
de incidir em "pesados" investimentos: o
trânsito do centro da cidade. Hoje, cruzar a
Cidade de Gaspar em <um veículo
automotivo tomou-se um exercício de

coragem e paciêricia, que se agrava nos

horários de "rush", Fala-se muito no anel
viário como solução para o caótico trânsito
do centro da cidade,mas éumaobra vultosa
cujo seu início pode se arrastar por longos
anos a exemplo da segunda ponte. Até lá,
o gasparense teráperdidomilhares de horas
em imensas filas na Rua CeI. Aristiliano

Ramos, Avênida das Comunidades e vias

adjacentes.
As soluções precisam ser imediatas,

práticas, profissionais e dentro de uma

visibilidadeõreal. Nada de se imaginar que
daqui a 10 oH 15 anos a cidade terá o .seu

anel viário., Blumenau, para ficar num

exemplo próximo; só resolveu - ou pelo
menos amenizou o problema do trânsito -

qu�ndo,profissionalizou o 'seu setol de

trâp.sitoiCOIl\ a cOlltrataçãode engenheiros
e técnicos especialistas e� soluções.para
tiâfego.Épreciso importar esse·"expertise".
Hoje, p que se observa é apenas a boa
vontade"'da, Ditran em soluclonar o

problema. Todavia, a solução não pãssa
pela cOl?sação de guardas municipais em
todà.s as esquinas, na instalação de rótulas
nem de equipamentos de controle mais
modernos, Namedida que a cidade cresce,
as soluções paliativas ficám sem' efeito
prático: Gaspar precisa, na verdade, é.
reordenar o trânsito do centro da cidade.

ASSUNTO DA SEMANA
Qual a sua opinião sobre a

conservação das ruas de Gaspar?

Está mais ou menos, no

Coloninha e no Gasparinho
tem calçamento, mas está
cheio de buracos. Tem que
arrumar.

Oscar M. Schmidt,
Cabeleireiro, Gasparinho

A conservação é péssima. As
ruas são perigosas porque
têm muitos buracos e não
têm macadame.

Calinho, Açougueiro,
.

Macuco

Precisa melhorar.Algumas ruas
têm que ser pavimentadas e as
que têm calçamento precisam
ser melhoradas.

Leonel Alves, Micro
Empresário, Coloninha

LEITOR

Complementando um desabafo

Lendo a indignação da cidadã DéboraRegina Ferreira na edição 341 do espaço
aberto, concordo plenamente com sua posição sobre a crítica situação de crianças
na idade de jardim, ficarem somente meio período DO recinto escolar, dificultando
horários de trabalho dos pais. Mas discordo no comentário referente à contribuição
APP. Sou pai também, tenho filhos freqüentando CDI e escola, fui integrante de
APP algumas vezes e digo que o dinheiro que a senhora contribui certamente não
será para o governo, prefeitura, nem para a direção da creche nem para quem a

senhora chama ironicamente de "coitados". Não podemos excluir nossa

responsabilidade sobre a qualidade de ensino dos nossos filhos e acredito que pensa
como eu, no quanto nossos filhos são importantes para nós, e que os maiores

responsáveis por eles, somos nós. Mais que qualquer governo.
Adriano J. Zabe!

• Inclusão - O deputado Cláudio

Vignatti (PT) calcula que com a

aprovação do Supersimples, o Brasil vai
incluir 98,2% das micro e pequenas

empresas deste País, responsáveis pela
administração de 20% do Pffi nacional.

As micro, empregam 64% da mão-de
obra, "É por isso que esta vai ser uma lei

.

de inclusão. Mais de 10 milhões de

empresas subexistem na informalidade.
Teremos milhares de contratações com

carteira assinada", comemorou.ARTIGO

Santa Música
• Monumento - O prefeito Dário

Berger prometeu erigir, em seu gabinete,
uma estátua do deputado Ivan Ranzolin

(PFL) caso conseguisse desembaraçar no
Ministério da Fazenda, processo relativo
a financiamento do Badesc para
construção de dois elevados em

Florianópolis. Na próxima semana sai

publicada a portaria liberando a operação
de crédito. A audiência no Tesouro

Nacional foi agendada por Ranzolin.

• Chapéu alheio - "É engraçado esse

Lula. Enquanto as prefeituras investem

quase R$ 1,50, ele com míseros R$ 0,18
centavos na merenda escolar posa como
dono da festa". Do prefeito Dário Berger
que esteve .em Brasília para receber o
Prêmio Nacional de Gestão da Merenda
Escolar.

• Consolo - Embora não sirva para
reparar as perdas acumuladas pelos
aposentados nas últimas décadas, o

reajuste de 5% é retroativo a agosto.

Historicamente, há quem alegue que amúsica nasceu na igreja e, sendo assim, neces
sita sempre ser ouvida e pensada como algo sagrado. Mas há, também, aqueles que
justificam certos abusos dizendo que amúsica émuito mais coisa do corpo e damente, do

que da alma. Ou seja, não tão divina. Em um cenário diversificado como o brasileiro, a
música cristã vem ganhando cada vez mais importância e espaço, já que não há limites

para a criação. Ganhou adeptos, ritmos distintos, bandas e grupos, fãs, ídolos, e ummovi
mento predominantemente adolescente. O número de emissoras religiosas ou não que
transmitem ou abrem espaço para esse nicho cresce a cada dia, comprovando a evolução
do contato com Deus através dos sons. Tem-se impressão de que o véu está se abrindo.
Na prática, por razões que impactam a sociedade, as pessoas procuram cada vezmais um
sentido para a vida, uma razão para viver e crer na felicidade. Estamos todos barulhentos
demais em nosso interiorpara fazer silêncio, intensamente agitadospara ouvir umapalavra
confortável, e cansados demais para ser capaz de dar espaço ao novo e sobrenatural. Aí
está o espaço cativo da música cristã, com sua qualidade e habilidade para dizer à alma o

que os ouvidos já tensos repelem. O que as pessoas não são capazes de ouvir apenas pelas
palavras, canções ajudam a penetrar o coração, aliviar os medos, diminuir a desconfiança
e, quem sabe até, fazem com que se possa distinguir a palavra que até aquele momento
era confundida com o barulho de sempre. Amúsica é um instrumento capaz de preparar
o terreno do coração para que se ouça a -palavra de conforto, ou de Deus. Amensagem
ainda pode chegar ao coração daquele que, mesmo no meio da multidão, é único aos

olhos de Deus e pode, através de uma experiência pessoal, descobrir e comprometer-se
com uma novamaneira de viver. É a terapia da alma e o conforto do coração.

Ricardo Sá - músico, cantor, apresentador da TVCanção Nova eministro de
música da Comunidade Canção Nova

OLHAR ELETRÔNICO

1l'i(ffiI_

- Esta semana, as sinaleiras que possuem foto sensores em,Gaspar,
receberam a certificação de sistemas. 'PâÍ'a tal, foram realizados testes

para ver se os flashes disparavam no momento certo em que os carros

passavam pela sinaleira quando o sinal estava vermelho.

Você também pode ajudar a fazer essa coluna. Mande a imagem de um fato que você acha que é notícia.

• Cara dura - Jorge Lorenzetti saiu-se
com esta no depoimento à CPMI dos

Sanguessugas: "Estávamos }entando
reunir informações de interesse da

sociedade no combate à corrupção". É ...
negociando com o chefão da máfia das
ambulâncias e com dinheiro que até hoje
ninguém sabe de onde saiu. E a oposição,
sentindo o cheirinho de manjericão, não
deixa a peteca cair. Vem aí a CPI das
ONGs. E um de seus alvos é a Rede 13,
comandada por Lurian, filha do

presidente Lula. Aliás, quem tem umas

historinhas interessantes sobre a tal Rede
13 é o professor Bráulio Schloegel, ex
diretor da Fundação Dr. Blumenau

• No rolo - O BESC está enrolado no

caso da compra do dossiê contra os

tucanos. APolícia Federal rastreou mais
de 30 ligações entre telefones do banco
e o celular de seu ex-diretor, o

churrasqueiro Jorge Lorenzetti, justo no

auge das negociações dos "aloprados"
com os Vedoim.

e-mail: arthur@digitalabc.com.br
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Política
Vereadores Mirins

palestra
•

organizam
A Câmara de Vereadores
Mirins de ....,h....... '

na última semana a palestra
"Ética na Política" I que
atraiu um grande público até
a plenária da Câmara de
Vereadores do município.
APROXIMADAMENTE 120

PESSOAS, entre jovens e adultos

participaram da palestra "Ética na

Política" ministrada por Mauro da

Rocha, sócio daExtensão Empresarial
Ltda., empresa voltada para a área de

RecursosHumanos, especializada em
palestras motivacionais. Além �do
Prefeito, estavam presentes também o

Vice-Prefeito, Clarindo Francisco

Fantoni, o Presidente da Câmara

Municipal, Rubens Benevenutti, os
Vereadores Luiz Carlos Reinert e

Mariluci Deschamps Rosa, alguns
SecretáriosMunicipais, ex-Vereadores
Mirins, alunos e professores das
EscolasVitórioAnacletoCardoso, Frei
Policarpo, Norma Mônica Sabel e

Ferandino Dagnoni,
De acordo com o Coordenador do

Programa Vereador Mirim de Gaspar,
Luís Roberto Schmitt Júnior, o tema

central dapalestra, vem ao encontro das
inúmeras dúvidas surgidas em ano de

eleições. "Durante o período eleitoral,

Mauro da Rocha foi o palestrante escolhido

as crianças foram bombardeadas com explosão da vida. "Nosso objetivo é

informações de todos os lados. Nas ajudar na formação de cidadãos

campanhas, a honestidade e a ética ora independentes, formadores de opinião,
eram defendidas fortemente, ora empreendedores que saibam o valor

ignoradas como um assunto sem do dinheiro, mas prezam pela ética,
importância. Pensando nisso, o esta sim, de valor imensurável. Tanto
Presidente da Câmara, Vereador os Vereadores Mirins quanto a

Rubens Benevenutti, resolveu propor comunidade puderam perceber a

um debate entre os Vereadores Mirins importância e as virtudes de possuir
e seus colegas estudantes para umcaráter honesto e de poder 'dormir
esclarecer e firmar alguns conceitos. 'com a consciência tranqüila''', ressalta
Daí nasceu a idéia de promover a o coordenador. Ainda contribuindo

palestra", complementa. Utilizando com a consciência e cidadania, a

uma linguagem mais próxima do Câmara Mirim deve promover
público jovem, Mauro da Rocha falou também a palestra "Segurança no

sobre a humanidade e o poder, o �Trânsito", com o Soldado Emerson
homem público, o momento atual, Andrade, da Polícia Rodoviária
desenvolvimento de competências e a Estadual.

Fotografias
Casamentos
Aniversários

Book
Eventos em Geral

Em discurso durante almoço com
18 governadores eleitos, o presidente
Luiz Inácio Lula da Silva os

aconselhou a não convidar amigos
para integrar seus governos.

Segundo Lula, escolher as pessoas
certas para administrar o Estado

equivale a 50% do sucesso do

governo. "Eu quero aproveitar e dar
um conselho a vocês, a montagem
de um governo significa 50% do

sucesso. Colocar 'alguém em um

Rua Prefeito Leopoldo Schramm, 205
. ._º-ª�P�_,G.r_ªQ,º�__: __Qéi_�P.9E _:.�.ç R. Vereador Augusto Beduschi,

cargo é fácil , mas tirar alguém é
muito difícil. Nessa hora não tem

relação de amigo, a relação tem que
ser de chefe-de-estado. Temos que
escolher as melhores pessoas para
cada área, por isso não chamem o

amigo, chamem quem merece uma

oportunidade". O presidente insistiu
durante todo seu discurso que quer

governar ao lado de todos os

governadores. Disse que não quer
uma divisão entre oposicionistas e

governistas e que as soluções para
destravamento do país só virão com
o apoio dos Estados. "Nossa

próxima reunião será com todos os

governadores, quem quiser fazer
oposição que faça em 2010, quando
eu não tiver mais mandato. Se vocês

quiserem correr de mim, podem
preparar as canelas, porque estou

muito mais preparado do que no

primeiro mandato e eu vou correr

atrás de vocês", disse o presidente.

Dr. Valmor Beduschi Júnior - OAB-SC 4217

Dr. Charles K. De Medeiros

OAB-SC 8766

•. Capacitação - Como diz a conhecida frase: "Na vida

quantomais vivemosmais aprendemos; no trânsito quanto
mais aprendemos mais vivemos." (Autor desconhecido).
Fazendo juz ao digno trabalho, a equipe da Diretoria de
Trânsito de Gaspar, comandada por Ciro Quintino, vem
se empenhando na busca de conhecimento e capacitação
acerca do trabalho. Estão recebendo instruções de trânsi
to nos sábados das 13h às 20h, num curso dirigido com o

especialista em Trânsito, Emerson de Andrade, da PRE.

É isso ai, é preciso profissionalizar o trabalho.

iii Confuso - Desde que a Guarda municipal, foi
implantada em Gaspar, sempre conhecemos como Ditran
- Diretoria deTrânsito. Épreciso dizer que desde seu início
vem se mostrando com boa vontade, e tem contribuído
com certeza para melhorar o trânsito da cidade. Chamou
a atenção e ficou um tanto confuso o novo colete adotado

pelo setor de Trânsito, com os dizeres:DEPARTAMENTO
DE TRÂNSITO, que a diretoria vem usando, ao invés de

Ditran - Diretoria de Trânsito. Teria a Ditran se tomado

agora um órgão Estadual? Se bem que o colete ficou

bonito, mas pelo certo quem deveria usá-lo seriam os

agentes. Nada mais justo.

• Ceia de Natal- Vem ai uma dica para quem pensa em
fazer uma boa ação; ou mesmo melhorar e possibilitar
um Natal mais alegre e feliz, para famílias carentes. A
Pastoral da Criança de Gaspar, que tradicionalmente vem
se dedicando a esta causa, estará realizando no dia 02 de
dezembro a TI Ceia de Natal, desta vez na Churracaria
Raul's, com o objetivo de arrecadar brinquedos que serão

doados para algumas famílias necessitadas. Participe você
também.

li Questionamento - Recebi um e-mail de um cidadão

indignado, solicitando mais detalhes e melhores
esclarecimentos da nota publicada na coluna pimenta,
sobre trabalhos executados'pela Prefeitura em terrenos

particulares. Outro com essas palavras: "Beto, semana
passada, diante da evidente presença de maquinários em

propriedade particular na localidade de Óleo Grande, um
morador ligou para a redação do JornalMetas que esteve
no local e fez algumas fotos. Estranhamente nenhuma foto
foi publicada � nada mais do que poucas linhas foram
escritas na coluna Pimenta. Gostaria que o amigo me

dissesse qual omotivo. Não ficou caracterizada nenhuma

irregularidadé que justificasse uma denúncia neste

importante veículo de informação?"
O Jornal com certeza deve ser o porta voz da

Comunidade, para tanto o leitor tem também seu espaço -

Carta do Leitor, Olhar Eletrônico - para que ele possa
manifestar livremente seu pensamento. É pessoal de obras,
o povo não está com venda nos olhos, ou delirando como
alguns imaginam e maldosamente comentam. É bom
ficarem mais espertos.

e-mail: pimenta@jornalmetas.com.br

*Combustível confiável ,I
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Comunidade
Rizicultor contrata retroescavadeira

,

particular para limpar ribeirão
'\

e

informando.você!
i� � ��� �__���_� �_ _ _.'--�--------�--�------�

Direto ao Assunto

o ribeirão passa por dentro do terreno de Chico e foi
assoriado pelo macadame da estrada. Cansado de
tentar encontrar alguma solução junto à secretaria de
obras, o rizicultor se viu obrigado a contratar um

serviço particular para solucionar um problema de

responsabilidade da administração municipal.
FRANCISCO ISENSEE, passar pela rua com água pelo

joelho", contou.
Desde a administração

passada existe o pedido para a

secretaria de obras fazer a

limpeza, "fui falar com o Jacó

(Secretário de Obras) este ano,

mas ele não me recebeu, deixei
meu telefone e até hoje ele não

entrou em contato" afirmou o

rizicultor.
,

A situação é mais complicada
do que se imagina, e o trabalho

para resolvê-la levará tempo. "O
macadame procedente da estrada

ass�reou o ribeirão e quando
'1� ,"

MAIS conhecido como Chico,
tem plantação de arroz na Rua
João Izidorio Schramm, no bairro
Figueira, localidade de Águas
Negras. Não é de hoje que o

rizicultor vem' enfrentando

problemas caiu um ribeirão que

passa por dentro de seu terreno.
.:

"O ribeirão está assoreado

(com areia) e mais parece uma

vala do que um ribeirão. Há mais
de oito anos que ele não é limpo.
Quando chove transborda, e a

água invade a plantação de arroz
e as ruas, as pessoas chegam a

JORNAL METAS
25 a 28 de Novembro de 2006,

"-,

Chico em frente ao ribeirão, antes da limpeza, aponta para o alagamento que é provocado na rua

chove a água sobe e não tempara
onde escoar", explicouAlexandre
Bohn, diretor geral da Secretaria
de Agricultura. E concluiu "a

retroescavadeira não é suficiente

para realizar o trabalho, para que
seja bem executado e tenha um

bom resultado é necessário usar

uma escavadeira Poclain",
Cansado de esperar por uma

solução da administração, Chico
decidiu contratar uma

retroescavadeira particular para
fazer o serviço e tentar amenizar
a situação. "Sei que a limpezaque
fiz não vai adiantar por muito

tempo, mas pelo menos ameniza
a situação, não posso mais

prejudicar minha plantação de

arroz, Limpei só 20 metros do
ribeirão, porque infelizmente não
tive dinheiro para contratar a

máquina pormais tempo e limpar
mais", lamentou. Agora Chico e

os demaismoradores, que sofrem
-

�----�------�------�-----------------------,
com o mesmo problema,
continuam à espera de uma

solução para o desassoreamento

completo do ribeirão. Pedem a

limpeza para que a rua não fique
inundada quando chover e para
não teremmais prejuízos em suas

plantações, em função da água
que transborda do ribeirão.

o qu'e diz O Secretário de Obras

Quando contatado pelaprimeira vez Jacó Goedert, Secretário
de Obras, disse que deveríamos entrar em contato com a

secretaria de agricultura. Também disse que Francisco Isensee

"fez um trabalho mais do que justo, se o ribeirão está em

propriedade particular não é obrigação da prefeitura limpá-lo".

O que diz o Diretor Geral ,

da S�cretaraia de Agricultura
"O desassoreamento não é um serviço simples, se for feito

com uma retroescavadeira não irá adiantar por muito tempo, é
necessário uma escavadeira Poclain. Quem possui esse
maquinário é a secretária de obras. Por isso a agricultura já
passou o serviço para essa secretaria, que além de possuir o
maquinário ideal possui os profissionais qualificados para
realizarem o serviço. Para executar este trabalho também é

necessário um licenciamento de autorização da Fatma, que deve
ser solicitado pela prefeitura, mediante o projeto de

desassoreamento", explicou Alexandre Bohn.

Depois da reportagem do Jornal Metas ter falado com

Alexandre, entrou em contato novamente com Jacó, que disse:

"provavelmente amáquina da secretaria de obras também não é
suficiente para realizar o trabalho. Tenho que conversar com o

Alexandre e agendar uma visita ao local para ver o que é possível
fazer". Mas o Secretário não soube informar quando fará a visita
e nem a prioridade que dará ao ribeirão que vem causando
transtornos e dando prejuízos para a população.

JORNAL METAS
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Normas de inspeção do Suasa
é tema de encontro da Ammvi
ASEGURANÇASANITÁRIA e adefesa

do consumidor foram os temas da audiência

pública promovida pela Associação dos

Municípios do Médio Vale do Itajaí
(Ammvi) na tarde da última terça-feira (21).
Na ocasião, mais de 80 participantes
discutiram questões
relativas às normas de

inspeção estabelecidas pelo
Sistema Unificado de

Atenção à sanidade

agropecuária (Suasa), a

vigilância sanitária, o

Procon municipal e as

dificuldades enfrentadas

pelos municrpios na

efetivação dos programas de
segurança sanitária e defesa

do consumidor. "Nosso objetivo é buscar
maior participação do Estado e da União

no repasse de recursos aosmunicípios, para
que possam aplicar na implantação e

aperfeiçoamento desses serviços que
envolvem a qualidade dos produtos que
chegam ao consumidor" afirma JoséRafael

Corrêa, secretário executivo daAmmvi.

Segundo Antenor Chinato Ribeiro,
procurador de justiça e coordenador geral
do Centro de Apoio Operacional do.
Consumidor, a audiência chamou a atenção
para as questões cruciais na defesa e

proteção do cidadão enquanto consumidor.
Questões estas pertinentes à
inspeção de produtos de

origens animal e vegetal, a
necessidade de implemen
tação de serviços de

vigilância sanitária com

efetividade no Estado e a

relevância de interiorizar o

serviço de orientação e

proteção ao consumidor,
conhecido como Procon.

Chinato também

""",,__nificar

serviço de

inspeção
federal

informou que os municípios menores, sem
condições de contratar servidores em

número adequado para a efetivação dos

serviços, têm possibilidade de, através de

leimunicipal, formar convênios com outros

municípios paraparticipardo custeio de um
órgão ou serviço regionalizado de

orientação e fiscalização. Foram discutidas as dificuldades enfrentadas nos programas de segurança sanitária

Gaspar tem amel
ven edora de 5 I t

Cat rina
A lojasColombo está tão

I

I

satisfeita com a Verônicai

que deseja di.vidi.r i.sso
com você. A cada mês, a

Colombo elege amelhor

vendedora do estado, e .

nomês de outubro

o talento de Verôni.ca

•

Divulgação
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Exposição reúne trabalhos
das oficinas culturais
A quinta edição da exposição
"Talentos Gasparenses" será
inaugurada segunda-feira (27) às
20h no Hall da Prefeitura de

Gaspar. Até o dia 7 de dezembro,
os trabalhos artísticos realizados
nas Oficinas Culturais,
oferecidas pelo departamento de
cultura, poderão ser apreciados
pelos visitantes.

AS ALUNAS DO curso de mosaico,
ministrado pela professoraCatiani Testoni,
estão ansiosas por expor suas obras. As
mãos das artistas não param, lixam e pintam
a madeira, quebram o azulejo e fazem
cuidadosamente o acabamento final, em
movimentos fmnes, precisos e ao mesmo

tempo delicados. A atenção é redobrada.
Cerca de 30 peças confeccionadas pelas
alunas serão expostas. Além das peças em
mosaico também estarão à mostra outras

habilidades artísticas dos gasparenses,
todos confeccionadas durante o ano nas

oficinas culturais. Arte em tecido, pintura
em tela, desenhos coloridos e os traços dos
lápis cinza são alguns dos trabalhos que
poderão ser apreciados durante a exposição.

Na abertura será possível prestigiar as

é-matrícula no
Maria Hendricks

Começamna segunda-feira (27) aspré
matrículas no Centro Educativo Maria

Hendricks, para o ano letivo de 2007, as
crianças e adolescentes podem ser inscritas
até quinta-feira (30). O objetivo da pré
matrícula é para que possa ser realizada a

triagem das crianças e adolescentes que
participarão do programa do Centro
Educativo. Os pais ou responsáveis
interessados em inscrever seus filhos,
deverão comparecer àRuaMonteCastelo,
150, no bairro Sete de Setembro, munidos
de cópia de documento de identidade

(certidão de nascimento ouRG) da criança
ou adolescente e comprovante de

residência, nos horários de 7h30min às

llh30min e das 13h às 16h30min.

Aluna do curso de mosaico finaliza suas peças

apresentaçõesmusicais e teatrais dos alunos incentivar ainda mais a produção cultural

das oficinas de música e teatro. Cerca de de nosso município", comentou a diretora

doze peças musicais serão executadas pelos do depártamento de cultura,MariaRogéria
alunosdocursodemúsicaeapeça"Diante da Silva. Na terça-feira (28), após a

da Morte", de August Strindberg, será celebração da missa das 19h na Igreja
encenada pelos atores amadores. Matriz São PedroApóstolo, será realizado

A expectativa é grande para os nove dias o Concerto com o CoralAmor eEsperança
de exposição. "Esperamos que a da Terceira Idade e o Coral Municipal
comunidade compareça, prestigie e se Infanto Juvenil Professora Beatrice
encante com as obras carinhosamente Zirnrnermann Koerich, sob à regência do

confeccionadas pelos alunos. Pretendemos professor de canto-coral das oficinas, Dairo
repetir o. sucesso de nossos eventos e José Bornhausen.

Ora essa, O Queiroz! (2)
Blumenau e outras regiões

catarinenses foram fundadas, colo
nizadas e prosperaram graças aos

alemães. Júlio de Queiroz, nosso fo
calizado semana passada, concedeu
saborosa entrevista ao mensário

Floripa Total. E confessou ao jorna
lista Mauro Júlio Amorim que deve

sua formação religiosa aos alemães.

Este depoimento, cremos, muito nos

interessa:
- Disciplinados, metódicos, apli

cados e trabalhadores, o que fazem,
progride. Urna das determinações
que logo aprendi foi "Ordnung muss

sein!" (É preciso haver ordem!).
Pode ser que a vida assim não seja
muito aventureira, mas fica muito

mais fácil. Certa vez em Munique,
eu estava sentado num banco de um

jardim público, quando passou por
mim urna senhora com um inenino
de uns três anos, que ia saltitando à

frente da senhora.

Ela o advertiu com um "sei

vernünfitg!". Ao ouvi-la, constatei o -

mundo de diferença psicológica en

tre nós, brasileiros, e eles, alemães.
Urnamãe brasileira diria "fique bon
zinho!" e a alemã havia determinado

"seja ajuizado!".

Na útlima quarta-feira (22) a Caixa
Econômica Federal começou a pagar o

Abono Salarial e os rendimentos do PIS

para o último grupo, composto por quem
nasceu em junho. _

São 824.655 trabalhadores
identificados com nascimento' em junho
que receberão Abonos Salarial, o valor
total dos Abonos soma R$ 288,6 milhões.
Serão pagos também 2,61 milhões de
Rendimentos do PIS no valor de R$ 106
milhões. O prazo final para pagamento é
dia 29 de junho de 2007.

Até agora, em quatro meses, 7,85
milhões de trabalhadores já receberam o

abono do PIS. Esse número mostra um

crescirnento de 19,5% no total de

pagamentos já realizados, em relação ao

mesmo período do ano passado, quando

..
%icio �onorizaçãO

.. [;:)l1!J

6,59milhões de pessoas haviam recebido

o abono. � .""

I Na região do Vale do Itajaí, 152.860
pessoas ainda não receberam seus

benefícios do PIS desde a abertura do
calendário em agosto deste ano, sendo

que foram pagos 187.408 benefícios no

valor de R$ 37,7 milhões.

Serviço
Como Receber - A partir da data

inicial para seu recebimento, o

trabalhador que possua o Cartão do

Cidadão, com senha cadastrada, pode se

dirigir a qualquer agência da Caixa
Econômica Federal, lotérica,
correspondente bancário ou terminais de

auto-atendimento. Caso não tenha o

Cartão, poderá se dirigir a uma agência

da Caixa munido de documento de

identificação e do nümero do seu PIS

(localizado no próprio Cartão do PIS, na
Carteira de Trabalho ou no Cartão do

Cidadão) para saque do benefício a que
tem direito.

Quem tem direito - O Abono
Salarial representa um salário mínimo

vigente no dia do recebimento (hoje =

R$ 350,00). Para ter direito ao Abono é
necessário que o trabalhador atenda as

seguintes condições: estar cadastrado no
PIS-PASEP há pelo menos 5 anos; ter
�ecebido urna média de até 02 salários
mínimos mensais em 2005; ter

trabalhado pelo menos 30 dias com

carteira assinada em 2005; ter os dados
informados corretamente pelo
empregador na RAIS de 2005.

RÁDIO SENTINELA-DO VALE
1460 KHZ - 2.500 WATTS

a 33322402

9101 2416/9136 8141

Rua da Glória,426 - Coloninha· (Rua Preto Leopoldo Schramm)

(47) 3332-0783
WWW.SENTINELADOVALE.COM.B.R
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Alunos pedem ao Papai Noel
um mundo justo e melhor

Alunos da 4a série da Es-

6'/ cola Dolores Krauss

, .' Direto ao Assunto o aluno André, pediu em pri
meiro lugar que o mundo tivesse
mais paz e que as guerras aca

bassem. Mas a emoção da carta

do menino está no trecho em que
ele fala: "naminha casa está tudo
muito difícil, não sei se posso pe
dir alguma coisa sem ser ajuda
para meus pais. Mas se pudesse,
eu gostaria de ganharmaterial es
colar para mim e para meus dois
irmãos e quem sabe um computa
dor" .

"Nesse ano, os alunos estão

preocupados com os problemas
do mundo lá fora e não com os

presentes. Quando escreveram

as cartas não pensaram só neles,
se preocuparam com o futuro",
enfatiza a professora.

Os alunos da 4a série da Escola Dolores Krauss,
escreveram cartas para o Papai Noel. O conteúdo
delas surpreendeu a professora responsável pela
atividade, Maura Montanari. Os presentes ficaram
em segundo plano nos desejos das crianças. O
que elas querem realmente, é um mundo melhor.

APESARDEMUITAS crianças
desejarem ganhar presentes caros

no Natal, outras têm sonhos e

desejos bem diferentes. Foi o que
percebeu a professora Maura

Montanari, daEscola deEducação
BásicaDolores Krauss, deGaspar.

Aprofessora realizou com seus

alunos da 4a série uma atividade
comum nessa época do ano:

propôs aos estudantes que eles
escrevessem uma carta ao Papai
Noel, para assim resgatar amagia
doNatai na infância deles e treinar
a produção de texto. Porém, o
resultado do trabalho foimuito além
da expectativa de Maura. "Me

surpreendi quando escutei os
alunos lerem suas cartas. Foimuito
emocionante e deu até vontade de
chorar, não esperava esse

resultado", afirma. Ao invés de

pedirem presentes, os alunos se

mostraram preocupados com as

angústias e problemas do mundo,
.
como educação, saúde, violência,
desemprego e dificuldadesdopovo
brasileiro.Exemplo disso, foi acarta
do aluno Matheus, quando ele diz
em seu texto que gostaria de viver
em um mundo melhor, com mais

amor, igualdade,mais respeito pelo
ser humano e que as pessoas pu
dessem ser felizes para sempre.

Pedidos mais profundos tam

bém emocionaram a professora,
como crianças como desejo de
passar o Natal com a família,
trazer amãe que não estámais
entre nós de volta e também o

pedido de uma lei, que obrigas-
.

se o próximo ano a ser melhor
do que foi esse.

apenas

Sfi.'''''Q"I.tt'.:.&J
� ../

Matheus

(foto), várias
outras foram
escritas para o

Papai Noel.

Papai Noel
Hoje resolvi te escrever pois
como todas as crianças
temos vários sonhos a serem

I realizados, tenho 10 anos e

também tenho os meus

sonhos como brinquedos, um
computador e um quarto
novo e outras coisas mais ..

Papai Noel não sou uma

criança que quer tudo sei
também das dificuldades que
a minha mãe tem e que para
nós realizarmos às vezes é
difícil e eu entendomuito
bem. Não quero só coisas

paramim, gostaria também
que omundo fosse melhor,
com mais segurança,
educação e saúde pois vejo
tantas crianças passando
fome e abandonadas nas

ruas. Seus pais
desempregados sem ânimo

para sua vida, muita
violência entre as famílias,
resumindo tudo isso que
escrevi Papai Noel, meu

���� maior presente seria um

mundomelhor para todos,
commais amor, mais

igualdade, mais respeito pelo
ser humano e que sejam
todos felizes para sempre.

Para a diretora da escola,
Sirlei Miranda, o resultado dos
conteúdos das cartas se dá ao fato
de hoje as crianças estarem

inseridas e terem grande conhe
cimento dos problemas enfrenta
dos em casa. "Na nossa época
ficávamos de fora dos problemas
que nossos pais tinham, hoje as

crianças vivenciam isso de per
to", explica.

Conforme explicou a

professora, as cartas que os

alunos escreveram para oPapai
Noel serão expostas no mural da
escola, para que as outras

crianças possam ler e depois
serão encaminhadas aos pais dos
alunos. "É importante que os pais
fiquem sabendo dos conteúdos
dessas cartas, pois muitos deles
não percebem a realidade que
seus filhos estão vivendo",
explica.

Caso você queira adotar uma
cartinha e transformar o natal de
urna criança, que não tem

condições, mais feliz é só entrar
em contato com a escola pelo
telefone 3332-3025.

� ,',
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Minha carta ao Papai Noel
Meu querido Papai Noel
gostaria de pedir a paz para
todos e que as guerras
acabassem. Noel, na minha
casa está tudo muito difícil
meu pai e minha mãe estão

passando por dificuldades e

eu fico muito triste com isso.
Não sei se posso pedir
alguma coisa sem ser a

ajuda para meus pais, mas se

eu pudesse pedir eu gostaria
de ganhar material escolar
para mim e para meus dois
irmãos e quem sabe um

computador. Papai Noel sei
que meu pedido é muito
difícil de ser atendido mas se

for possível ficarei feliz.
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30 - Um gênio do cinema
Em 30 de noyenibro de 1914, aos

25 anos, Charles Spencer Chaplin es

treou nas telas com Making a Living.
27 - O cometa mais famoso Carlitos, o maior de seus personagens,

Em 27 de novembro de 1985, cru- só entraria em cena nos filmes seguin
zou pelo céu da Terra o cometaHalley. _

teso Foi um dos ícones do século XX e

Ele passa em intervalos que variam o cinema jamais seria o mesmo após
entre 75 e 76 anos pela órbita terres-

_
esse acontecimento

tre. Esse espaço de tempo foi calcu
lado pelo astrofísico Edmond Halley,
que, em 1682, previu sua próxima pas
sagem em 1758. A próxima será no

ano de 2061.

25 - A queda deyJ!i,nocn; •

Em 25 de novei!íbb)_>d�<1�9�:i,0 ge
neral Augusto Pinocn'�f��rcí.ê).i;:suas
prerrogativas parlamentares, decisão
que permitiu o julgamento do ex-dita
dor pelo seqüestro de opositores, co
nhecido como "Caravana da Morte".

Ele seria obrigado a realizar exames

médicos, por ter mais de 70 anos.

26 - Uma viagem real
Em 26 de novembro de 1807 ini

ciou-se a viagem do príncipe regente
Dom João e sua corte em direção ao

Brasil. Outros 12 mil portugueses
abandonaram seu país em direção ao

solo brasileiro. É criado o Reino Uni
do de Portugal, Algarves e Brasil, que
culminaria anos mais tarde na inde

pendência brasileira.

28 - O início do terrorismo
Em 28 de novembro de 1905 'em

Dublin, na Irlanda, ArthurGriffith fun
da o Sinn Fein (Nós Sozinhos), ummo-

����/ii:�i!':�, _

vimeiib polítkó�q,ºe defende a indepen
dência o país. Os 'militantes mais ra

dicais' ,

aram o Exército Republicá
no Irlan .. ,IRA, responsável por

térroristas.
.. 07,,"--

•

�

29 - �são�"da 'Palestina-- :' -

� ->�,<:,.� _., ," • � <;.':: -

( __ E" ·,âe ri'&viúrrbro - de' .1947, a
.

� e: ',;:,;,,-.��.,,,;::�:'�;j�� "
�

_

"
� r

ONU decidiu'dividir a Palestãíaem um
.-'fj.<':'(....

..

Estado judeu e um Estado árabe. Após
a proclamação do Estado de Israel em

1948, os Estados d<!:,LtgaÁrabe entra

ram em guerra ccriltfl(o: novo Estado.
A Palestina, Estado'árâbe, ficoudividi
da em outras-duas partes: Cisjordânia

_

e Território de Gaza.

10 - Cresce o cinema nacional
Em IOde dezembro de 1976, inicia a

trajetória de um dos maiores clássicos
do cinema brasileiro. O longaDonaFlor
e seus Dois Maridos, de Bruno Barreto,
consegue a maior bilheteria de toda a

história do cinema nacional. Recebeu
uma indicação ao-Globo de Ouro, na
categoria de Melhor Filme Estrangeiro.

Agende-�
Programação
25 e 26 de novembro

Blumenau

GNC Neumarkt 1- Happy Feet: o

Pingüim - 14:00 - 16:30 - 19:10-

21:20

GNC Neumarkt 2 - Os Infiltrados

15:00-18:40-21:30

GNC Neumarkt 3 - O Segredo
dos Animais - 14:15 - 16:00 - 17:45

GNC Neumarkt 3 - Um Cara Qua-
se Perfeito 19:30 - 21 :40

GNC Neumarkt 4 - Jogos Mortais
3 - 14:30 - 16:50 - 19:00 - 21:10

GNC Neumarkt 5 - Uma Verdade

Inconveniente 14:45 -17:15 -19:40
- 21:50

GNC Neumarkt 6 - Os Cavaleiros

do Zodíaco - 13:45 - 15:30

GNC Neumarkt 6 - Pequena Miss

Sunshine -17:15 - 19:15 - 21:15

llhota

Apresentação da Banda Alemã

Freudenrnusikanten, Coreto, das 19h
às 22h. A partir das 22h apresentação
da Banda Os Cinquentões.

Sábado (25)
Gaspar
Jungle Club - Toque de Simplicidade

\

e Kppa Live Percussion. Na pista DJ
Eduardo X Kppa e no lounge bar pa
gode com o grupo Toque de Simplici
dade.

Blumenau

Camorra Bar Fun - Festa Intrance,
com a presença do Dj paulista
VVrecked Machines

Ingressos antecipados à venda na Bo

nança Conveniência e Loja Triton.

Observatório Bar - Festa com a ban

da Os Chefes. Participação especial
de MR. EMUS. 50% OFF doses e

drinks até 23h30mirn, elas 100% free

até 23h.

'

•.�_�__
Touro: Suas emoções ?eve_mi

•

�- atrapalhar no dese to
: dos assuntos de

_

's-

i pere por transformaç )
i ção amorosa, se é que j á
i tecendo algumas.

Virgem: Busque fo---'
se sentir e de s

� commais liberdade'

momentos de diversão um pou�o 11)ais
com quem amas. 'lI \\\\",

Itajaí
Teatro Municipal de Itajaí - Espetáculo
"U� marido ideal", ás 20h30min. Com
Herson Capri, Edwin Luisi, Silvia Pfifer,
Jacqueline Laurence, Vanessa Gerbelli,
Larissa Bracher e Lafayete Galvão. Clas

sificação: 12 anos.

Domingo (26)
Gaspar
Abertura do "Gaspar Natal em Festa

2006", na Praça Getúlio Vargas, às 20h.
Com diversas apresentações culturais e

inauguração da iluminação e decoração
de natal na cidade.

Blumenau

Teatro -Carlos Gomes - "Sofia também

pode", apresentação de dança dos alunos

daAssociação Desportiva Hering, às 18h.
Ingressos: R$lO,OO (inteira) eR$ 5,00 (an-.
tecipado e sócios).

llhota

Grupo de Pagode Unidos do Samba, Co
reto às 19h

Segunda-feira (27)
Gaspar
Exposição "Talentos Gasparenses" às 20h

no hall da prefeitura (até dia 7 de de

zembro)

Terça-feira (28)
Gaspar
Concerto com o Coral Amor _ e Espe
rança da Terceira Idade e o Coral Mu

nicipal Infanto Juvenil Professora
Beatriee Zimmermann Koerich, após a

missa na IgrejaMatrizSão PedroApós
tolo.

Blumenau

Teatro Carlos Gomes - Apresentação dos
alunos do programa Dança nos Bairros
"O Túnel do Tempo", às 19h30min, in
gresso: R$ 3,00 (preçoúnico, tambémnos

dias 29 e 30)

Sexta-feira (01)
Gaspar
BingoBeneficente doHospital deGaspar,
às 19h30min, na Sociedade Cultural e
Recreativa Alvorada, seguido por jantar
dançante, animadopeladuplaEdere Jane.
Ingressos para o jantar a R$ 25,00, a

cartela do bingo custaR$ 1.000,00.
Na ocasião aRádio Sentinela do Vale irá
fazer a entrega do Troféu Imprensa para
algumas personalidades doMunicípio.



Hoje, 25, é o dia es

pecial para a bela

Crislaine
Zimmermann. Os

pais Francisc? :
Veronice e sua irma

Tainá parabenizam
pelo seu amversário.
Felicidades! ! !

A "princesa" Rafaela estará recebendo seu 10 sacra

mento, o Batismo hoje, 25, na Capela Bom Jesus. Após
a celebração, familiares e amigos estarão comemoran

do na Soco Canarinhos, juntamente com os pais Osni e
Simone e o irmãozinho Neto. Que Deus continue aben

çoando esta família!

Parabéns pra você,
nesta data queri
da .... assim o lindo

Nícolas Eduardo'
Benevenutti fes

tejou seu ani
versário on

tem, 24.

Beijinhos!! !
, "

isas não
"O valor das co

está no tempo que el��d��
mas na intensl a

rarn, por
m que acontecem.co entoS

isso existem mom
.

,. COIsas
inesqueCIveIS, .

_

. li 'veis e pessoas fimexp ca
d,

. (Fernan o

comparavels. . ,
.

)" E você Danl e m-Pessoa .

, 1 DesejamoS a

comparave ...

� toda felicidade do
voce 21
mundo pelos seus

,

. mpletados on-
V 1 ",amnhos co .

s daVerde a e .. ·

tem, 24. Beijos de suas anuga

Olha que linda a

Maria Julia
Spengler!!! Elaque
trocou de idade no

dia 23, recebemilbei-

do irmão José
Roberto e

da Vanda

(Tata).

Bernardes que on

tem, 24, completou um
mês de alegria ao lado dos

pais Mareio e Márcia e de todas as

pessoas que a rodeiam.

Com muito orgulho, os.pais Marta e

Nívio parabenizam os filhos

trigêmeos, Beatriz, Nivia e

Henrique que ontem, 24, come
mO:fIHJaID mais um ano de

vida. Parabéns e felicida

des a toda família!'! _

Por Juliana P. Z.

Deschamps

• Festa
Neste fim de semana tem festa da pa-
droeira Santa Catarina na comunida

de do Belchior Baixo. Hoje, tradicio
nal festa com serviço de bar e cozi

nha,' Domingo, missa festiva às

9h30mim e homenagem à primeira
diretoria da Capela, após serviço�om
pleto de bar e cozinha e às 16h, tarde
dançante com o conjunto Som .do
Bom. Prestigie! ! !

• Natal
No dia 2/12 na Churrascaria Rauls

acontece a tradicional Ceia de Natal

da Pastoral da Criança. Ingressos
3332-0235 comMarlize, Programe-se!

• AgitonoSábado
NaD'LayExtrenie Fun emBlumenau

a baladaRed Label In Joy. Na pista o
DJ Junior Skaruzy (House - Residen

te) abre a noite seguido do convida
doMaycon Schramm (House - Djunnl
Case). No lounge bar o show será do

Grupo Sem Abuso com o melhor do

pagode. Na Rivage Danceteria,
Project e-string a partir das 22h.

Já no domingo é dia de Matinê

Teen Party, a partir das 16h, com o DJ

Volnei Souza, É uma festa de cara lim

pa, onde bebida alcoólica e cigarro
não fazem parte do repertório, não
podendo ser consumidos ou

comercializados em nenhum dos am

bientes da casa, Idéia maravilhosa

essa do domingo, parabéns à Rivage
por dotar esta festa que é uma ótima

opção para a juventude!

• Aniversariantes

Hoje 25, é dia de festejar o aniversário
de Ana Catarina, (Fabi Modas) e de

Denise, (Malhas Isensee), Felicidades,
muita saúde, paz e muitas conquis
tas!! !

• Frase de Otimismo
"Na batalha da vida só vencemos for
tes e um homem forte sempre determi-

na o seu destino"

Bom fim de semana!!!

.

ano dia 23 foi
Quem completou mais um

. k (di ) "Desejo que, a cada
Jésslca Dyc ir. .

d
dia da sua vida, abra-se u�a flor,tra��� o�

. , d paz e alegna. Que to
,

muita sau e,
" r d "'" Quem

seus sonhos sepm rea iza oS��itas coi
deseja felicidades, sucessO e

, K' tia
sas boas em sua vida é sua amiga a

bé s",(esq). Para en .,.

HorácioA. Krauss recebe os parabéns hoje,
25, pelo seu aniversário, Quem presta esta ho

menagem são seus familiares Jaime, Márcia,
Kelly, Graciele e seus amiguinhos Pedro

Vinícios, Suelem e Gean.

Nós ejudnmes você cuidar do suo beleza
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Calçadistas em Bombinhas
cipais fábricas do pólo
calçadista catarinense para
conhecer as novidades da

coleção outono-inverno
2006/2007 e fechar negóci
os.

Evento reuniu fabricantes de
48 marcas de calçados do

pólo calçadista de São João
Batista. Segundo o Sindicato
dos Calçadistas, cerca de
duas mil pessoas visitaram o

evento, realizado de 21 a 24 de
novembro na Pousada Vila do

farol, em Bombinhas.

Biscoito de

Boqueirão
Entusiasmado com o

sucesso da terceira edição
do evento, o presidente do

Sincajsb, Almir dos Santos,
disse que o fato deveu-se à

iniciativa da entidade que
preside em unir forças com

o governo do estado e a pre
feitura de São João Batista.
"Tudo deixou de ser um so-

o sucesso das duas primeiras
edições se repetiu na 3a Semana Inter
nacional da Moda Calçadista de São
João Batista. O evento, encerrado nes

ta sexta-feira (dia 24) na premiada Pou
sada Vila do Farol, no balneário de

Bombinhas, reuniu fabricantes de 48

marcas de calçados femininos (adulto
e infantil) de Santa Catarina. O Sindi

cato dos Calçadistas (Sincasjb) de São
João Batista, organizador do evento, cal
cula qué cerca de dois mil lojistas e re

presentantes comerciais, do Brasil e

exterior, visitaram os estandes das prin-

Ingredientes:
4 kg de tapioca ou polvilho
2 kg de açúcar
1 kg de margarina
300 ml de manteiga de fazenda de

garrafa
300 ml de óleo de soja
1 xícara de erva-doce moída

20 ovos

nho, para se tornar realida- """"""'=--' ...""""'.-....

Desfile mostrou a qualidade do calçado de SJB
de", acentuou Santos. O pre-
sidente destacou ainda a estrutura ofe
recida pela Pousada Vila do Farol -

sede pela terceira vez do encontro -

que permite, a cada edição, o cresci
mento da Semana da Moda em núme
ro de expositores e visitantes. "É a

mostra do sucesso catarinense no setor

calçadista_ e o da qualidade de hospe
dagem e serviços", observou o geryn-

te geral da Vila do Faro, Mário Pêra. E
a boa estrutura oferecida, pela pousada
se viu no Desfile daModa Calçadista, re
alizado no palcomontado na areia da praia
de Bombinhas. Cerca de 500 pessoas, en
tre expositores, comerciantes e a popula
ção local, se reuniram para assistir a essa

que foi mais uma novidade da 3a Semana
Internacional da Moda Calçadista.Modo de fazer:

Semana de prevenção ao CâncerMisture os ingredientes (os ovos

aos poucos). Amasse a massa com

as mãos até soltar dos dedos.

Deixe descansar por cerca de 20.

minutos para derreter o açúcar. aça
os ginetes com a ajuda de um

copinho de alumínio furado no

fundo. A massa é empurrada com

os dedos até que a tira de massa

comece a sair. Corte os ginetes e

leve ao forno até ficarem bem

dourados.

O Dia Nacional de Combate ao Cân
cer de Mama é celebrado no dia 27 de

novembro (próxima segunda-feira), foi
criado em 1998 para ampliar o conheci
mento da população sobre o trataínento
do câncer e, principalmente, sobre a pre
venção da doença.

Em alusão à data, durante toda a se

mana a Secretaria de Saúde de Gaspar
estará intensificando as atividades de pre
venção contra o câncer e divulgando o

tema inclusive através dos agentes co-

munitários de saúde.
Conhecido desde o início dahistória da

medicina, o câncer ocupa hoje o terceiro

lugar entre as causas de morte em nosso

meio. Sua origem está associada em 85%
dos casos aos fatores ambientais tais como
hábitos alimentares, fumo, álcool, produ
tos químicos, exposição ao sol e tantos

outros, e em 15% à hereditariedade.
A prevenção é possível em várias eta

pas da história da doença, antes dela se

manifestar, aos primeiros sinais e sintomas'

ou, ainda, naminimização das complica
ções quando a doença já está

estabelecida.

Algumas atuações de prevenção, di
agnóstico e tratamento já são realizados

nomunicípio: educação em saúde na sala
de espera, coleta de preventivo de colo
de útero, exame de mamas, orientação
do auto-exame demamas, consultas mé-
dicas, entrega de folderes, orientações
nos grupos de gestantes, mulheres,
hipertensos, diabéticos, entre outros.

Memórias Gasparenses
BASElnformáfica

=��:===.a332-2171
Compre agora
e 'Pague ré! 1a parcela em .

60 DIAS

Do livro Memórias Gasparelises

Rt:l1igiosidade
"Bruxas" e Lobisomens: Quando de se palhas be:g.taS7reZ<l.-se orações para que

" JIi'
um casal nascem sete filhas, semnenhum não entrem bruxas nas casas. O lobiso-

ruem-é um homem que, em noite de lua

ohéia, trans > grande tachorro
. Pode assumir o ,

varão de permeio, faíaPIlente a primeira
ou a última será bruxa' Ifara que isso não

aconteça, a irmãmailvflha deve bátizae
amais nova. Com fr�üêneia, são aponta
das como bruxas mulheres ma�as, fei
e antipáticas:§l�s t�ntpacto�om o diabo

lançam "maus 0lh,lldos" �"ac�� e

fermidades com seus bruxedos. 'Possuem Benzedura.c,!ntra",ziprª;j>edro e Paulo

o hábito d_"e Gàupar o san IQram aRoma. Jesqs CDristo ds encontr@u,
� � ,

.

e transformam-se em mari - Donde vindes, Pedro e PanIr?
trar nas casas ,pelas frestas ra - S��or, vie!:J.os dê Róina. .�

Crianças ain�fuãp batizadas o âs - - QUê doenças
-

por Iá

feridas; por is�o devem dormir com a luz t Mui ela.

do quarto acqsaJPara descobrir I bruxa '
- Volte

que chupa o/sangue de alguém,

deve-seJ""
- Com

colocar

nUFtilãü,_
uma canlisa do ;- Com

embruxad9 e ela logo �parej�' Para - Com mes se c

combatê-lia ou afastá-la, rfaz-se =-Ioda cria .

d����;��santifi:eados72üeirmr-",:;g;��')Íj�í,@w�IW!fi;W!W*iI*$M0!#�

_ I

lMPRI(:SSORA HP 1360 = R$ 259,00 I Volante joystick = R$159.90 I
Monitor LCD 17' com multimidia = RS 775,00

Monitor LCD 15' = R$ 599,00 I Impressora FX 380 = R$-369,OO
Mouse + Teclado sI fio Genius =R$ 149,90
Celular a partir de R$ 49,00 (plano conta)

" Promoçio limitada ao estoque. * Para fllllIJlduaeDto com pllJU'lú IBÚÚIIlUde RS 5O,ot.
• Celular defenldo tOofortne critériO dilO).. *Ao optar pd& lIIOIIltor kd • desco.uIiten'r •� .. IIIiIIIItor ctt

Financiamento em até 3,6x com cheque ou 12 x no boleto!



Rural .JORNAL META
25 a 28 de Novembro de 2006

Projeto Bioetanol visa aumentar
a produtividade do álcool
- "";;�1' " :, Direto ao Assunto

Pesquisadores do Projeto bioetanol esperam
aumentar a produtividade de álcool combustível
sem que para isso seja preciso expandir a lavoura
de cana-de-açúcar.

PESQUISADORES QUE utilizando celuloses, enzimas
INTEGRAM uma rede de produzidas por certos

instituições que investiga a

obtenção de álcool combustível
a partir do bagaço e palha da
cana de açúcar trocaram

resultados e experiências de

pesquisa obtidos até agora, em

Blumenau, nos dias 16 e 17 de
novembro. O encontro envolveu
15 instituições, entre
Universidades e Institutos de

Pesquisa.
Segundo o professor Mauro

Scharf, chefe do departamento
de Química da Universidade

Regional de Blumenau (FURB),
. o programa visa aumentar a

produtividade do álcool obtido
da cana de açúcar. O bioetanol é
obtido a partir da celulose, uma
molécula. de cadeia longa e

componente estrutural primário
das plantas. Os pesquisadores
esperam obter o bioetanol a

partir do bagaço e da palha de
cana por via enzimática

microorganismos, com

capacidade de "quebrar" a

cadeia de celulose, formando
açúcares que, posteriormente,
são transformados por leveduras

(outros microorganismos), via
processo fermentativo, em

etanol.
"O projeto está dividido em

áreas e subáreas, cada uma com
atribuições bem específicas.
Cabe ao grupo da FURB,
coordenado pelo professor
JürgenAndreaus, caracterizar as
celuloses e estabelecer as

condições ideais para que as

reações ocorram com a maior
eficiência possível", explica
Scharf.

Aumentar produção sem

expandir lavoura
O grande objetivo de projeto,

que prevê um investimento

global de três milhões de reais

em dois anos, é aumentar a

produção de álcool combustível
sem expandir a lavoura de cana.

Das 39,2 milhões de toneladas
de bagaço geradas pela indústria
nacional, 80% são aproveitadas
para gerar energia, sobrando 4,7
milhões de toneladas, um

passivo ambiental que, a partir
dos resultados do projeto, pode
ser revertido em combustível.

O encontro entre os

pesquisadores do Projeto
Bioetanol foi coordenado pela
professora Elba Bon, da
Universidade Federal do Rio de
Janeiro (UFRJ), que responde
também pela coordenação geral
da subárea. Além da UFRJ

participam do projeto aUnicamp,
Universidade de São Paulo

(USP), Universidade Federal de

Pernambuco, Federal de Lavras,
Estadual do Norte Fluminense,
Estadual de Maringá, Fundação
Universidade de Caxias do Sul,
Faculdade de Engenharia
Química de Lorena,
UIiiversidade de Brasília,
Instituto Nacional de Tecnologia,

.

Instituto de Pesquisas
Tecnológicas, Centro de

TecnologiaCanavieira e Toyobo,
empresa de fiação, tecelagem e

Produção de álcool obtido através da cana-de-açúcar deve aumentar

bioquímica. é de 110 mil reais, "o

"Trabalhar em rede facilita a investimento é necessário para a

realização de um trabalho aquisição de equipamentos
complexo como este e valoriza diferenciados, uma vez que o

as potencialidades de cada conhecimento e a capacidade
instituição", destaca Scharf. O técnica a Universidade já
recurso disponível para a FURB possui", diz o professor.

�
FM8�7
rô {ett«, ts Nat;lIa

todo ° Vale do Itaiaí
Para

o Conselho Administrativo do Hospital de Gaspar em parceria com a

Câmara de Vereadores de Gaspar, promove o Jantar Dançante que terá sua

renda revertida para a informatização, uniformização e aquisição de
equipamentos para o Hospital.

Na oportunidade será realizada uma homenagem às entidades por
seus 50 anos: Hospital de Gaspar, Igreja Matriz São Pedro Apóstolo, Rádio
Sentinela do Vale e Unidadede Saúdedo Centro:

Local: Restaurante Alvorada Grill
Data: 01/12/2006 - Início: 21 horas

Ingresso: R$ 25,00 por pessoa
A noite terá a animação. musical de Éder e Jane.

Ingressos: Rádio Sentinela - Secretaria do Hospital e no local do evento.

Informações: 3332-0109 '

, , , ,e .

Câmara Municipal d�,V�re�dores de Gaspar
�----��,----��------�''. ' , , , , . . . , . , , . , --------�

:---:-=-_-- - _;::._ •. _---------- �-_._.--_. __ .- - _. - - --

A familia de Maria Deschamps Pereira, falecido no último dia 15 de novembro
de 2006, vem agradecer a atenção recebida pelo Hospital N. Senhora Perpetuo
Socorro, em especial aos funcionários que estiveram à sua desposição, amigos
e familiares. Aproveitam o momento para convidar a-todos para a missa de 7°
dia a realizar-se na Capela São Sebastião no dia 25 de novembro às 19:00h, no
Margem Esquerda.

T Missa de 70 dia

Domingo, dia 26 às 9h30min, missa com a presença dos festeiros
e homenagem a primeira diretoria da Capela.

Após a missa, serviço completo de bar e cozinha.

Rua Pedro Debortoli, 277· S,ete d� Setembro· Gaspar:
.

f!!!j �Clll�

Festa da Padroeira e Cinqüentenário da

-d :".'. 1� '�'d' .�
'.' ]'l;P��'t'-p'ln�'l:' • JQ�qftn'l,.

'Dias 25 e 26 - Belchior Baixo
.'

Serviço completo de bar e cozinha, e domingo às 16 horas,
tarde dançante com o conjunto Som do Bom.

Dia 23 às 19 horas, celebração com procissão de velas.

Dia 24 às 19 horas, celebração com procissão de flores.

Dia 25 às 19h30min, celebração com Padre João Backmann.
Após a missa, serviço de bar, cozinha e bingo.
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Brasil deve ser sede da Copa de 201�
.

Direto ao Assunto

Em 7 de Março de 2004, a FIFAanunciou que a Copa do
Mundo de 2014 acontecerá naAmérica do Sul. Em 17 de

Março do mesmo ano a Confederação Sul-Americana de
Futebol (Conmebol) votou de fonna unânime pela
adoção do Brasil como seu único candidato. Emmaio
de 2008 a Fifa deve anunciar a sede da Copade '2014, .'
que muito provavelmente deverá sef realizàdano Brasil.

o MINISTRO DOS Esportes,
Orlando Silva, considera que
há um "clima favorável" ao

Brasil quanto à escolha do país
que vai sediar a Copa do
Mundo de 2014. Orlando
afirmou que o Brasil pode
atrair mais investimentos

privados nacionais e

internacionais para a realização
do evento. "Aposto que o

Brasil vai sediar a Copa de

2014", afirmou
A decisão da Federação

Internacional de Futebol (Fifa)
será divulgada em maio de
2008.

Até abril de 2007, o

ministério concluirá um projeto
de investimentos necessários

para a realização do evento no

país. Para o ministro, a Copa
do Mundo será uma

oportunidade para os

investimentos em infra
estrutura.

"A Copa do. Mundo deve
acontecer em pelo menos em

12 cidades. Teremos que
aperfeiçoar a infra-estrutura de

transporte, de segurança, de

saúde, de receptivo, que são os

hotéis", afirmou. Uma das
cidades candidatas a ser cidade
sede durante a copa é

Florianópolis.
O ministro afirmou ainda

que a Vila Olímpica no Rio de

Janeiro, que vai abrigar os
Jogos Pan-Americanos, está

Teixeira acredita na recuperação do Maracanã para Copa 2014

com 90% das instalações
prontas e até a data do início
dos jogos, 13 de julho de 2001,
todo o trabalho de preparação
estará concluído. A Vila vai
receber um investimentos de
cerca de R$ 3 bilhões da
iniciativa privada, governos
federal e estadual.

Curiosidades

• A última vez que a América do Sul sediou uma Copa do
Mundo foi em 1978 naArgentina, outros países sul-americanos
que foram sedes de Copa foram Chile em 1962 e o Brasil em
1950.

'

• Essa será a primeira vez na história que a Copa do Mundo
acontecerá fora da Europa duas vezes consecutivas.

Relojoaria & Óptica

N 5 N TAL
ECONO IZE

3332-0172/3332-1455
Rua Cei. Aristiliano Ramos, 552 - Gaspar
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'" Profissionais espéCializados
:" '"desenvolvem os desenhos de
forma exclusiva para cada
cliente

O
pólo têxtil de Gaspar, Blumenau,
Ilhota, Brusque e toda a região do Vale

ganha a rapidez e qualidade da Pura
Arte Soluções Criativas. O nome já diz tudo: é

pura arte.,

A inauguração aconteceu em 20 de novembro, em

Gaspar. Os presentes conheceram as soluções e o

método de trabalho diferenciado da Pura Arte. Sob
o comando dos sócios Marcielo Theiss e Carmelita

Cani, a Pura Arte possui equipe especializada: são
2 desenhistas, 2 colaboradore na produção, 2 no
administrativo e um responsável pelo comercial.

Trazendo um novo conceito em desenhos para
estampas, a Pura Arte conta com profissionais
com grande experiência em artes gráficas e
equipamentos de alta tecnologia, o que garante
desenhos exclusivos para cada cliente de acordo

com o perfil e público a ser atingido.

Além da qualidade e agilidade no desenvolvimento
dos desenhos, os clientes ganham em praticidade,
pois a Pura Arte desenvolve os negativos.
quadros e todos <?s serviços no mesmo local, ou
seja. os clientes recebem as estampas prontas
para aplicação e sem o risco de "cópias" pelos
concorrentes, gerando segurança e economia.

Em todas as etapas do processo, desde a criação
das artes, passando pela produção dos negativos até
a confecção dos quadros, há um rigoroso controle
de qualidade para que o resultado final atenda às
necessidades de cada cliente,

Os clientes têm a opção de contratar os serviços
em conjunto ou separadamente, ou seja, apenas
desenhos das estampas, negativos ou os quadros.
A Pura Arte oferece também os serviços de

desenvolvimento de logotipos e logomarcas.

,

(47)3397.1�
Rua ttapema, 40 (Próximo ao Supermercado Zoni) - Santa Terezinba - Gaspar - se
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12.800
Corolla Seg 1.8 Aut Champagne 48.000
Corsa Sedan 1.0 Classic Branco 20.000
Courier 1,3 Azul 14.500
Ducato Furgão 2.5 Branca D 34.000
Escort 1.8 GLX Azul G 12.800

Explorer 4.3 V6 4x4 Preta GNV 24.000
Gol 1.0 16v - Completo 00 Cinza G 18.500
Goll.Oi 95 Preta G 12.500
GollOOO 16V - Completo 98 Vermelha G 16.500
Golf 1.6 01 Prata G 31.500
Golf1.8 GL 97 Preta G 17.000
GolfGTI2.0 97 Verde G 19.000
Marea ELX 2.4 01 Cinza G 24.500

Mercedes Çl�sseA"l@ 03 Prata G 34.000

OmegatD 3.9 93 Pratã"'" ONV 17.500
Palio 1'.§ 16v �Cqtnp. c �p. 96 .Azul G 14.000
Palio YOUng Lo 01 Azul AO 16.800
Renault Scénic 2.0 16v 04 Verde D 42.000
S-10 Pick:up 2.2 4xê 97 Azul 31.000
Renault Clio Sedan 1.0 RN 01

. 23.000
Tempra Ouro '2,0 16V 94 ,10.500
Vectra GLS c Gompleto 97 19.800

I Imóveis I
Vende-se ou troca-se terreno
na praia de Gravatá, medindo
380m2. Á 800 m da praia, todo
aterrado pronto para construir.
Tratar com Luiz / Ivania - 3332-
9484 ou 91475180

Vende-se ou troca-se por
carro; terreno para sitio com

nascente de água no valor a
combinar.
Tratar com Diogo - 8817 6542

gogo_db@hotmail.com

Vende-se 2 terrenos no

Loteamento Augusto e Helena
Debortoli, um medindo .512m2
e outro com 461 m2• Tratar com
Nilton / Josiane - 3332 0264 ou

33327353

Vende-se terreno livre de en

chente e aterrado. Bairro
Coloninha ( Fundos Do Zoni).
Rua Jacob Muller. Tratar com
Sandro - 9121 9966

Vende-se casa na rua Ezequiel
Anacleto Cardoso, 251; Tratar
com Mara - 3397 0086 ou 9604
9328

Vende-se bazar com estoque
e mobilia. Tratar com Ivonete -

3332-9500

Vende-se ou Troca-se casa na
rua Santa Cecilia, 201,
loteamento Denise - bairro
Santa Terezinha, mais informa
ções tratar com Carlos - 3332
7189

I Veículos I
Vende-se Gol CL 1.6 verde es

curo ano/modelo 93/94, rodas
14", cd player, ínsulfllm, 5

pneus novos, manual do pro
prietário IPVA quitado veiculo

impecável. Tratar com Artur

após as 14h - 3332 7831
,.' ,�t <

Vende-se Astra Sedan GLS,
cinza, ano 2000, completo. R$
25.000,00. Tratar com Marcos.
Fone: 3332 5183 ou 8402
6006.

Vende-se Fiorino Pick-Up 93.
Aceito moto de entrada ou R$
2.200,00 entrada + 36 x R$
297,00 ou R$ 8.700 à vista.
Tratar com Cristiano - 3332
9755

Vende-se ou troca-se Fiorino
2002, 100mil km, revisado,
nunca foi carregado peso. Va
lor R$ 22.500.00 imperdível!
Tratar com Anderson - 3332
3201

Vende-se ou troca-se Blazer
DLx96 2.2 super equipada com
som tenho as fotos posso en

viar. Carro de 1 º linha. Tratar
com Bóca
bocaamaral@terra.com.br
9143 1330

Vende-se Titan/2001 prata,
emplacada, valor R$ 3.700,00.
Tratar com Paulo (Expresso) -

9929 0975 /

jukinhafgc@hotmail.com

I Diversos. I
Engenheiro Florestal. Consul
te p/ serviços: Corte de palmito,
Corte de madeira nativa, Inven
tários florestais até 3,0
ha,licenciamento de arroz, me

dições de terra, Avaliações de

terrenos, Multas ambientais, Pro
jeto recuperação de área degra
dada. Tratar corr, Lodair. 3328
0896 - 9912 3297

Vende-se contrabaixo Strinberg,
5 cordas captador ativo, semi
novo único dono, 5 meses de
uso. R$ 700,00 à vista. Tratar
com Elizeu - 8401 2341 /

elizeuca@gmail.com

Vende-se válvula espirro para
Gol Turbo marca Belquip espir
ro alto semi nova, valor R$
100,00. Tratar com Gilson - (47)
33319782/ gilson@lince.com.br

Vende-se umamáquina cobertu
ra de 2 agulhas marca Typical por
R$ 1.150,00 - Aceito propostas.
Tratar com Andrea - 3332 8455

Vende-se máquina de costura

reta e zig-zag marca Singer por
R$ 850,00 e uma máquina
overlock marca Rimoldi por R$
1.150,00 - Aceito propostas. Tra
tar com Andrea - 3332 8455

Vende-se máquina de costura

Overlook industrial, seminova,
apenas R$ 1.000,00. troco por
material de construção. (financ.
para muitas parcelas). Tratar
com Merci - 3332 4031

Vende-se teclado Cassio CTK
450. Valor R$ 400,00. Tratar com
Alan - 9905 7527

Compra-se um livro (usado}
chamado "Seu Futuro Astrológi
co" de Linda Godmann. Tratar
com Gabriel- 9146 8997

Banda Carbox procura voca

lista,estilo punk rock! Interesados
entrar em contato,é urgente. Tra
tar c! Jonas - 9981-6515

Vende-se Máquina de costura
Siruba BT 03 agulhas. Tratar
com Alan - 9905 7527

I Em re os I
Doa-se gatinhos, 2 meses de
vida. Precisam de um lar, são
treinados e inteligentes. Inte
ressados tratrar pelo fone -

3397 3712 com Marizete.

Vende-se máquina de transfer.
2 tampos, 300 pçs/h. Em bom
estado. Valor a combinai'. Tra
tarcom Juliano - 3332-5681 ou

91835737

MICROLlNS DE GASPAR
CONTRATA: Vendedor(a) in
terno e pesquisador. Interessa
dos comparecer à sede da es
cola munidos de currículo

Ofereço-me como acompa
nhante para idosos. Tratar pelo
fone - 91186618

Não encontra

emprego? Pro
cure outra coisa!

Opórtunidade de,
. neqóclo com.
ganhos excelen

tes, conforme
seu empenho;
www.wfh.com.br
/4799950861

CÂMARA MUNICIPAL GASPAR

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato n.? 007/2006

01/20P6
Contratado: RADIO SENTINELA VALE

Objeto:prorroga o prazo do contrato .até 09/12/2006
Valor: R$ 1.270,00
Data Assinatura: 03/11/2006

Brava ELX 1.6
Coro lIa FILDER 1.8 VVT1
Corsa Pick-up 1.6 Sport
Corsa Wagon 1.6 GLS
Doblo 1.3 EX 7 Pá

G
O
G

Vermelha B

Cinza G
4· 2003 Preta G
4 2003 Prata A

Sicna 6 Marchas 4 1999 Verde G

Tempra 2.0 8V 4 1997 Branca GNV
Uno 1.0 I'''ITe 2 2004 Branca G

ESTADODE SANTACATARINA/PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar I 3"Vara

. Avenida Deputado Francisco Mastella, s/n., Sete deSetembro
CEP 89.110-000, Gaspar-SC - E-mail: gprvar3@0.sc.gov.br
Juiz de Direito: Sergio Agenor de Aragão
Escrivã Designada: Eliane dos Santos Nunes

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE JURADOS - TRIBUNAL DO JÚRI
PRAZODOEDlTAL IODIAS

Ação Penal - Júri n" 025.05.005350-1
Autor: Justiça.Pública
Réu preso:Alessandro de Lima eAirtonAnrunes de Oliveira

JURADOS: l.Aparecida Maria Reis Felisky, 2.ll:Iton Carlos

Marcelino, 3.Ricardo Dagnoni, 4.Neusa Joana Clâsen Koelher,
5.Jucélia Gotardi, 6.Sanira Cristina Dias, 7,Rogério Luis, S.Charles
Leandro Cardoso, 9.Ferllando de Vito, lÔ.•José Amarililo

Rampelotti, Il.Lídia dosSantos Soares, 12.Luzia Sotopietra Costa,
13.IclésiaMariaNetto, 14.Calisto Lopes Cerqueira, I5 ..Lúcia Cabral

Zímmermaun, 16.Jefferson de Souza, 17.Irodete Barblerí da Silva,
I8.Adilson Fiamoncini, 19.Paulo CesarZimmermann, 20.Dorvalina
Coradini, e il.Rosana de Oliveira Simon.

Julgamento: TRIBUNAL DO JÚRI. Local: Câmara de Vereadores da
Comarca.de Gaspar, Avenida das Comunidades, 133- 2° andar Centro

Gaspar-SC - E-mail: gprvar3@tj.se.gov.br. Data e Horário:
30/11/2006 às 09:00h. Descrição: Sessão Ordinária do Tribunal do Júri.
Por intermédio do presente, os que virem ou dele conhecimento tiverem,
e os eventuais interessados, em especial as pessoas acima identificadas,
jurados sorteados para comporem o Conselho de Sentença da Sessão
Ordinária do Tribunal do Júri descrita na parte superior deste edital,
ficam cientes de que, neste Juízo de Direito, tramitam os autos do

processo epigrafado, bem como INTIMADAS para comparecerem 110

local, data e horário fixados, a fim de tomarem parte da aludida sessão,
sob pena de multa a ser imposta de conformidade com a legislação
vigente. E, para que chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros,
foi expedido o presente edital, o qual será afixado no local de costume e

publicado 1 vez(es), com intervalo de o dias na forma da lei.

Gaspar (Se), 17 de novembro de 2006.

Sérgio Agenor de Aragão
Juiz de Direito

'_�-----"'-----<--'--"-""----'---""""--------'--_"_------

Oficina de máquinas de costura i
Faça revisão de suas méquines:

- Lavação com querosene
- Troca de filtro e óleo

- Manutenção em geral



- , .. - ........ - ...

Esport.
Gaspar garante bons
resultados na Copa Vale
APROVADE encerramento daCopaVale
de CrossCountry 2006aconteceu no último
domingo (19), em Blumenau e definiu os

campeões desse ano. Os pilotos gasparenses
Pedro Pablo Reinert e Alex Pena Pains

garantirambons resultados paraGaspar. Na
classificação geral, Pablo conquistou o

segundo lugar, na categoria Força Livre
Especial, deixando o piloto de Blumenau,
Charles Voigt Frayo com a terceira

colocação. O grande vencedor da categoria
foi João Paulo Feltz, de Biguaçu. Jáo piloto
gasparenseAlex Pena, ficou com a segunda
colocação na Categoria Cidade Nacional,
enquantoRoberto dos Santos, de LuisAlves
e Cledson Heil, de Brusque, conquistaram
o primeiro e o segundo lugares,
respectivamente. Gaspar ainda conquistou
o quinto lugar geral na categoria Cidade

Nacional, com o piloto Alberto Chiesa e o

sétimo, com JerônimoCésarBarbieri Filho.

Na Força Livre

Nacional, Juliano Chiesa
garantiu a quarta
colocação para a cidade
e Eduardo Fantoni veio

logo atrás, garantindo o

quinto lugar. Na Força
Livre Especial, além da

segunda colocação
conquistadaporPablo, o
nono lugar tambémficou

para Gaspar, com o

piloto Jhonatan Batista.
A prova de domingo
Na prova realizada
BI G

Pablo garantiU bons resultados
em umenau, aspar
garantiu o lugarmais alto do pódio em duas o primeiro lugar na Categoria Força Livre
categorias. Na Força Livre Nacional, Especial. "Essas conquistas foram muito
Eduardo Fantoni fez bonito e garantiu a gratificantes. Agradeço a todos meus

primeira colocação. O piloto Pablo Reinert patrocinadores e amigos que sempre deram
também teve bom desempenho e conquistou apoio", enfatiza o piloto.

Fim de semana de Veloterra em Ilhota
Neste fim de semana (25 e 26)

acontece em llhota o Veloterra 2a Etapa
da Copa Primavera, as provas serão

realizadas no Motódromo Miro

Deschamps.
O evento está sendo organizado por

Edemir JoséDeschamps, com supervisão

daLiga deMotociclismo eAutomobilismo
de Santa Catarina (Limasc). Os

competidores podem fazer suas inscrições
no local, os treinos acontecem a partir das
10h e as provas estão marcadas para terem
início às 13h. As categorias que serão

disputadas são as seguintes:

Força Livre Especial; Força Livre

Nacional; 250cc. 04 Tempos, Especial
125cc. Até 250cc. 04 Tempos; RD e

180cc. 02 Tempos; Street 04 Tempos
Preparada; Street 04 Tempos Standart;
Over 35 Nacional; Over 35 Especial;
Júnior até 14 anos e 50cc.

Neste domingo (26) acontece a sexta

rodada do Campeonato Regional de
Futebol, o Gaspar irá enfrentar o Braço
do Baú, no campo do Floresta em Gaspar.
O Faixa Azul enfrenta o R.B, no campo
do Faixa em Luis Alves, ambos os jogos
serão realizados às 16h30min.

A penúltima rodada do returno

Força Livre Especial;
Força Livre Nacional;
250cc. 04 Tempos,
Especial 125cc. Até 250cc. 04 Tempos;
RD e 180cc. 02 Tempos;
Street 04 Tempos Preparada;
Street 04 Tempos Standart;
Over 35 Nacional;
Over 35 Especial;
Júnior até 14 anos

50cc.

aconteceu no último domingo (19) e

literalmente não foi decidida em carrípo.
Devido ao mau tempo, ocasionado pelas
chuvas, dois times não compareceram aos

jogos, justamente os que jogavam em casa.

O Juventute deveria ter enfrentado ó

Gaspar, no estádio municipal de llhota,
porém o Juventude não compareceu e o

Gaspar venceu a partida porWO.
Em Luis Alves aconteceu o mesmo, o

União do Baú não apareceu para a partida
contra o Faixa Azul, que também venceu

porWO.
-

As equipes que não compareceram não

tinham mais chances de se classificarem

para o quadrangular final da competição.

Primavera

Local: -

Motódromo MJro Deschamps
Baú Central - Ilhota - SC
Atesso pela BR 470'km 23

$ dias:
é 26 de Novembro 2006

i'':ção em dinheiro até o 3° colocâ

e-mail: alexandre@jornalmetas.com.br

• Projetos I: Nada mais que 18 projetos
no âmbito municipal foram encaminhados
à Fundação Municipal de Esportes de

Gaspar para serem analisados e implantados
em 2007, como forma de incentivo ao

esporte. Os projetos passarão agora à fase
de análise. Em 2006 seis projetos foram

contemplados, assegurando um repasse
total no valor de R$ 74.800,00, por conta
dos recursos orçamentários da PME

• Liga: Sexta rodada do Campeonato da

Liga Desportiva Gasparense marca dois

jogos: Gaspar x Braç� do Baú, no campo
do Floresta em Gaspar, e FaixaAzul x R.B,
no campo do Faixa Azul em Luis Alves.

Os dois jogos começam às 16h30min.

• Premonição: Foi apenas uma

premonição quando afirmamos que apenas
dois clubes brasileiros poderiam ainda ser

campeões este ano. O Atlético-PR, que
disputava a Sul-Americana, caiu de 4 para.
o Pachuca, doMéxico, na quarta-feira e está
fora. Agora, sim, Inter e Criciúma são os

únicos times brasileiros com chances de

conquistar título ainda em 2006. O Inter

joga oMundial Interclubes no Japão nomês
de dezembro. Já o Criciúma, basta empatar
com o Vitória, amanhã, no Heriberto Hülse,
para se tomar campeão da Série C.

• Brasileiro: Aindanão decid(qual o jogo
da penúltima rodada do Brasileiro vou

assistir neste domingo na TV - todos os

jogos começam às 16hs. Mas acho que o

mais importante é Vasco x Santos porque
decide vaga na Libertadores 2006.

• O que disse...
O ex-piloto de Fórmula 1, Michael

Schumacher, em sua autobiografia,
lançada ontem (dia 24).

"O mais provável é que dedique a

maior parte do meu tempo vendo

televisão com meus filhos, como
qualquer outra família. Corinna, minha

mulher, tem sido ótima também".



Feira irá Movimentar
manhã de sábado
ACONTECE HOJE DAS 8h30min
até ao meio dia a penúltima Feira do
Peixe Vivo de Gaspar. Será realizada
na Feira Livre Municipal, e a

expectativa é de que sejam
comercializados aproximadamente
200 quilos de Tilápia. O quilo do peixe
será vendido a R$ 3,50, porém não será

limpo no local.
O evento é uma promoção da

Associação dos Aqüicultores de

Gaspar e Região (Aquipar) e da
Secretaria deAgricultura da Prefeitura.
A última Feira do Peixe Vivo deve

dezembro, encerrando as atividades de
2006.

As outras edições da feira,
realizadas ao longo deste ano, foram
bem aceitas pela comunidade e

receberam um bom número de

visitantes, segundo informações da
Secretaria de Agricultura.

.

"Promover a feira é uma maneira
de beneficiar o consumidor com o

produto fresco e valorizar a boa.
produção da piscicultura gasparense",
ressalta o Engenheiro Agrônomo da
secretaria e um dos coordenadores do

Min. Max.

Sábado
190 26°

Domingo
170 240

Segunda
150 220acontecer na primeira quinzena de

.

evento, Henrique Pires. Feira deve comercializar 200Kg de Tilápia

Terça
15° 22°

da Secretaria de

Educação, do

Departamento de
Cultura e Secretaria
de Turismo, Indústria
e Comércio da
Prefeitura. O evento é

gratuito e aberto à
comunidade.

Entre as atrações,
estarão os corais da
Terceira Idade e do

Colégio Madre
Francisca Lampel, e a

aluna da Escola de

música das Oficinas Culturais do

Departamento de Cultura. "Será uma noite
cheia de magia e alegria que encantará a

todos", garante o Coordenador de Eventos
da Prefeitura, Gabriel Corrêa.

Todo o comércio e demais entidades
do município já receberam folderes e

cartazes contendo toda a programação
de Natal de Gaspar, que inicia nesse

domingo (26) e vai até 23 de dezembro.
Na próxima terça-feira (28), uma série
de apresentações natalinas realizadas
rias escolas municipais dará início ao

"Natal nos Bairros", que vai percorrer
todas as comunidades gasparenses.

Gaspar abrirá oficialmente suas portas Educação Básica Zenaide Schmitt Costa, A programação também inclui a tão

para a chegada do Natal. Amanhã (26), às Maria Eduarda Benevenutti, declamando esperada chegada do Papai-Noel, marcada
20h, a Praça Getúlio Vargas servirá de a poesia "Natal Sentimento", do poeta _para o dia 6 de dezembro, às 20 horas,
palco para as diversas apresentações Gasparense Julio César Bridon dos· 'também na Praça Getúlio Vargas, em
culturais e p�ra a inauguração da Santos. A abertura também terá as frente à Prefeitura. A partir do dia de sua

ilurninaçãoedecoraçãonatalinadacidade, participações especiais da Fanfarra da chegada até o dia 24 o bom velhinho

que vão marcar a abertura do "Gaspar Escola de Educação Básica Professor permanecerá na praça para atendere ouvir
Natal em Festa 2006", sob a coordenação Honório Miranda e dos professores de os pedidos das crianças.

CALENDÁRIO LUNAR

Apresentações culturais irão inaugurar o Natal de Gaspar

Farmá ia
an e AViDO VALE

cheque para 7S dias
ou até 20% de desconto
nassuas compras a vista.
Parcelamos no cartão

em até 3 vezes.

ax: (47) 3397-1166
R. José Honorato Müller - Anexa ao Terminal da Coloninha


